

## **Grünliberale für Walter Byland und Markus Fäs**

Der Vorstand der GLP- Bezirkspartei Rheinfelden empfiehlt für die Ersatzwahl ins Bezirksgericht den Stimmberechtigten Walter Byland. Als Mitbegründer der Klinik Schützen in Rheinfelden und aufgrund seiner ärztlichen Erfahrung bringt Walter Byland genügend allgemeine Lebenserfahrung für dieses Amt mit. Als langjähriger Präsident eines Verwaltungsrates hat er Erfahrung in vielfältigen rechtlichen Fragen. Er kennt auch die Sorgen und Nöte von Menschen aus seinem beruflichen Alltag und bringt aufgrund seiner Pensionierung die nötige Zeit zur gewissenhaften Ausübung dieses Amtes mit. Diese Voraussetzungen sprechen für Walter Byland als Bezirksrichter.

Bei den Gemeinderatswahlen in Möhlin empfehlen die Grünliberalen auch Markus Fäs von der SP. Für die GLP ist es wichtig, dass alle Ortsparteien in der Exekutive vertreten sind. Denn nur so ist es möglich, die Probleme aller Bevölkerungsschichten gleichermaßen anzugehen und kompromissfähigen Lösungen im Sinne der Mehrheit zu finden.

Die GLP- Bezirkspartei bedankt sich für Ihre Unterstützung von Walter Byland und Markus Fäs.

*Roland Agustoni, Grossrat und GLP- Bezirkspräsident.*